

Chancen und Risiken der StadtRegionalbahn

Schönberg. Die SPD-Kreisvorsitzende Anette Langner und der Vorsitzende der SPD-Kreistagsfraktion, Lutz Schlüsen, laden für Montag, 14. März, 20 Uhr, zu einer Informations- und Diskussionsveranstaltung ins Schönberger Hotel „Stadt Kiel“ ein. Thema ist das geplante Projekt „StadtRegionalbahn“. Außer den Veranstaltern sind Vertreter von Planungsbüros und Gutachter zugegen, die zu den regionalwirtschaftlichen Effekten der Bahn und zur Aufteilung der Kosten sprechen werden. Mitdiskutieren will auch der Kieler Bürgermeister Peter Todeskino. In den Gesprächen geht es dann vor allem um die Chancen und Risiken des Projekts. zm